

Thomas Heinzelmann in Metz erfolgreich

Thomas Heinzelmann hat mit seinen Kaninchen bei der Europaschau in Frankreich den Titel eines Europameisters und eines Europachampions errungen.



Thomas Heinzelmann hat mit seinen Kaninchen bei der Europaschau in Frankreich den Titel eines Europameisters und eines Europachampions errungen.

Thomas Heinzelmann vom Kleintierzuchtverein Z111 Hausen stellte insgesamt vier Kaninchen der Rasse "Satin Californier schwarz/weiß" den Preisrichtern zur Bewertung. Mit dieser "Sammlung", so der Fachbegriff, errang er 386,5 Punkte. Unter den vier Pacht-Langohren befand sich auch das weibliche Siegertier (Europachampion) mit 97 Punkten.

Die Europaschau fand vom 13. bis 15. November in Metz/Frankreich statt. Bei dieser großen Ausstellung waren nicht nur 12 000 Kaninchen, sondern auch unzählige Vögel, Hühner und Tauben zu sehen. Bei seiner Rückkehr gratulierten die Hausener Vereinskameraden ihrem Mitglied zu dem großartigen Erfolg. Sie wünschten Thomas Heinzelmann weiterhin gutes Gelingen bei der Zucht.

Die Titel, war man sich einig, mehrten nicht nur den Ruhm des Vereins, sondern sind auch ein Ansporn in den eigenen Reihen.

Quelle: SWP 17.12.2015